



Consejo Regional aprobó aumento de recursos para proyectos de caminos básicos en Rauco, Hualañé y Retiro

El Gobernador Regional, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca Ramírez, puso en Tabla el aumento de recursos para dos proyectos de caminos básicos de las comunas de Rauco, Hualañé y Retiro, lo que permitirá avanzar en mejorar la conectividad y seguridad vial de cientos de familias de la región.

Los proyectos corresponden a la conservación de la Ruta J-680 en Rauco y Hualañé, y las Rutas L-514 y L-515 en Retiro, iniciativas que fueron aprobadas en 2022 con un financiamiento inicial de \$3.984 millones y \$5.424 millones, respectivamente.

Sin embargo, debido a modificaciones técnicas de los dos proyectos, la Dirección de Vialidad realizó la solicitud de aumen-

to de recursos para su correcta ejecución, por lo que el Consejo Regional, aprobó un incremento de recursos de \$916 millones para los caminos de Rauco y Hualañé y \$781 millones para Retiro.

El Gobernador Regional, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, señaló que “estamos muy contentos de aprobar como Consejo Regional estas importantes obras, una que va a unir Tricao-Caone de Rauco y Hualañé y la otra para Retiro. Son rutas muy importantes para el desarrollo de las comunas y también de nuestra región, así que feliz de aportar con un granito de arena a la calidad de vida de los vecinos de Rauco, Hualañé y Retiro. Y seguiremos impulsando este tipo de iniciativas”.

La alcaldesa de Rau-

co dijo que “Estamos muy contentos, porque esta es una noticia totalmente asertiva para nuestra comunidad, porque teníamos esta necesidad. Son \$916 millones, para el camino de Rauco y Hualañé, es muy importante considerar este monto”.

El alcalde de Retiro, Rafael Ramírez, indicó que “quiero agradecer al Gobierno Regional, al consejo regional, a los consejeros regionales y por supuesto al Gobernador que a puesto a disposición y a discusión la aprobación de recursos de más de \$780 millones de pesos que va en aumento de obra para un camino que ya ha estado en construcción en la comuna de Retiro por más de 36 kilómetros. Es una cantidad importante de aumento de recursos y que

nosotros agradecemos, porque viene a mejorar lo que ya se está haciendo”.

Estas obras permitirán mejorar la calidad de vida de los habitantes de las comunas beneficiadas, brindando caminos en mejores condiciones para el tránsito seguro de peatones y conductores, especialmente en sectores rurales donde la infraestructura vial es fundamental para la conectividad y el acceso a servicios básicos.

OTRAS

APROBACIONES

Durante la misma sesión, el Consejo Regional del Maule también aprobó recursos adicionales para impulsar diversos proyectos comunitarios en la región. Entre ellos, se aumentaron los recursos en \$12 millones para el mejoramiento de la Plazoleta de



Pahuil en la comuna de Chanco, con el objetivo de recuperar este espacio público y fomentar la vida comunitaria.

El alcalde de Chanco, Marcelo Waddington, acotó que “estos recursos adicionales nos van a permitir concretar ese sueño de la gente de Pahuil de poder tener una plaza, un lugar de encuentro. Hace muchos años que los vecinos necesitaban esta inversión, porque tenían una plaza, pero en muy malas condiciones y ahora tendrán un lugar que se

merecen”.

Asimismo, se aprobaron más recursos para avanzar en la etapa de diseño del proyecto de construcción de soluciones sanitarias en el sector Catillo de Parral, iniciativa clave para mejorar la calidad de vida de sus habitantes. Finalmente, se aprobaron \$5 millones para una asignación directa destinada a la realización del Encuentro Cultural y de Tradiciones de la Trilla de Arroz del sector Mantul en Retiro, con el fin de promover la identidad local y preservar las costumbres del mundo rural.